



17.01.2022 17:50 CET

Erfolgreiche Hummel Holly Spendenaktion

Wir freuen uns sehr über den Erfolg unserer Aktion „Helft mit Hummel Holly“, mit der wir bis Ende letzten Jahres zu Spenden für die NCL-Stiftung aufgerufen hatten. Insgesamt 4.832 Euro konnten gesammelt werden! Wie versprochen verdoppelte die amedes-Gruppe jede Spende – und rundete noch ein wenig auf, sodass am Ende fabelhafte 9.832 Euro übergeben werden konnten.

Die Gesamtsumme erhält die Stiftung für die Forschung im Kampf gegen die tückische Kinderdemenz. Zudem werden mithilfe des Betrags über 600 „Hummel Holly“-Bücher direkt an Kinderhospize, Sehschulen oder Kinderkliniken verschenkt. Wir danken allen Supporter*innen für die

großzügige Unterstützung und wünschen der NCL-Stiftung weiterhin viel Erfolg bei ihrer großartigen Arbeit.

Alle Details zum Engagement der @NCL-Stiftung finden Sie hier: [Für eine Zukunft ohne Kinderdemenz. - NCL-Stiftung](#)

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43